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Ata da 56ª Reunião Ordinária da CT-Indústria -21/09/2016-14:30min. 
CIESP – Campinas/SP

Membros presentes 
Entidade Representante 

ArcelorMittal Sandra N. de Souza (T) 
ASSEMAE Amanda Alves de Lima (T) 
BBP Vanessa R. D. Rodrigues (T) 

CIESP – DR CAMPINAS 
Jorge Antonio Mercanti (T) 
Jorge Marino Galgaro (S) 

CIESP – DR JUNDIAÍ Roberto Mario Polga (T) 
CRS Brands Luciana T. Lopes (T) 
DAE - JUNDIAÍ Fábio Roncoleta (S) 
DAE – S. B. D´OESTE Flamarion S. Cabral (T) 
FIESP  Jorge Antonio Mercanti (R) 
GEOBLUEBR Débora P. da Silva (T) 
Miracema Nuodex Anderson M. Bandeira (T) 
ODEBRECHT AMBIENTAL Júlio César Fatoretto Jr. (S) 
OJI PÁPEIS João Luis Duarte (T) 
PM-RIO CLARO Neuzeli C. D. de Morais (T) 
REPLAN Priscila Miranda Figueira (T) 
RHODIA Jorge M. Galgaro (T) 
SANASA Amanda Alves de Lima (S) 
São Martinho Marcelo Akira Mizutani (T) 

 
Membros Ausentes sem justificativa 

Cia de Saneamento de Jundiaí 
CIESP – DR  SANTA BÁRBARA D’OESTE 
Foxwater 
Química Amparo 

Membros Ausentes com justificativa 
CETESB 
DAEE 
UNICA 
 

Convidados 
Erica N. Romanelli – caixa Econômica Federal 
Franciele Muniz – DAE Jundiaí 
Stefan Rohr – Ciesp DR Campinas 
Jorge Rocco – Ciesp-SP 
Sérgio Razera – Agência das Bacias PCJ 

 
(T) Titular (S) Suplente (R) Representante 

1.  Abertura da 56ª Reunião 
Ordinária e informes gerais:  A 
abertura da reunião foi realizada pelo 

Coordenador Jorge Antonio Mercanti, o 
qual agradeceu a presença de todos e 

também ao Ciesp-Campinas na pessoa 
do Sr. Stefan Rohr, Diretor do 
Departamento de Meio Ambiente, por 

ter possibilitado a realização desta 
reunião. 

2. Leitura e aprovação da ata da 55ª 

Reunião Ordinária: Jorge Mercanti 
iniciou o processo de apreciação da ata, 

sendo a mesma aprovada por 
unanimidade. 

3. Palestra “Pagamento por Serviços 

Ecossistêmicos” proferida pelo Sérgio 
Razera – Diretor-Presidente da Agência 

das Bacias PCJ. Inicialmente foram 
abordados aspectos a respeito da 

natureza e funcionamento da Agência 
PCJ, assim como as suas expectativas 
em relação à participação do setor 

industrial nos Comitês PCJ. Sérgio 
Razera enfatizou que o pagamento por 

serviços ecossistêmicos é um assunto 
ainda incipiente, mas que, no seu 
entender, será de grande valia para a 

sociedade e ele espera um engajamento 
da CT-Indústria na sua discussão e 

aperfeiçoamento. 

4. Informações sobre a contratação 
do “Estudo de avaliação 

hidrogeológica para a captação de 
água em corpos de água 

subterrâneos nas Bacias PCJ”. 

Sérgio Razera informou que houve um 
pequeno atraso no processo licitatório, 

mas que a previsão de que a empresa 
que fará o estudo será conhecida até o 

final do mês de outubro. 

5. Ações do Plano de Aplicação 
Plurianual (PAP-PCJ-2017/2020) 

referentes à CT-Indústria. 

Sérgio Razera fez uma breve explanação 

sobre os critérios que norteiam a 
elaboração do PAP-2017/2020 e 
enfatizou a importância do estudo para 

a adequação das ETEs Industriais 
visando o enquadramento dos corpos 

d’água. Está previsto o montante de R$ 
1.000.000,00 para a sua realização. 

6. Proposta de atualização de 

enquadramento para os trechos de 
Classe 4 do Rio Jundiaí. 
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Jorge Rocco, Gerente de Meio Ambiente 
do CIESP, apresentou a proposta feita 
pela CETESB na CT-OL.  Jorge destacou 

que a proposta estipula um prazo menor 
em relação ao previsto no Plano de 

Bacias e, portanto, haverá dificuldades 
por parte dos usuários para 
implementar as ações/projetos visando 

o enquadramento, haja vista a 
necessidade de previsão orçamentária, 

desenvolvimento/implantação dos 
projetos e, em alguns casos, a escolha 

da tecnologia disponível.  

7. Encerramento: Nada mais havendo 
a tratar, Jorge Mercanti, agradeceu a 

presença de todos e deu por encerrada 
a reunião. 

 
 
 

Jorge Antonio Mercanti 
Coordenador Titular da CT-Indústria 

 
 
 

 
Jorge M. Galgaro 

Coordenador Adjunto da CT-Indústria 
 
 

 
 

Anderson Munhos Bandeira 
Secretário 

 

 


